

Aunque es una cifra de alto movimiento, el Gobierno estima que hay al menos 2 mil migrantes en distintos campamentos, en espera de continuar su camino. PÁGINA 2



Registran hasta 2 mil migrantes en campamentos

SELENE VELASCO

REFORMA

Unas 2 mil personas migrantes se concentran en campamentos instalados en la CDMX, según cifras oficiales del conteo de la última semana.

Juan López, titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso), señaló que la cantidad suele modificarse porque las personas migrantes deciden asentarse en la Capital del País o avanzar hacia Estados Unidos.

"Siempre varía porque es una población que llega por grupos, se mueve por

grupos esta semana hemos tenido alrededor de 2 mil personas en los campamentos en los distintos campamentos que están en toda la Ciudad", dijo.

El funcionario detalló que casi en su totalidad proceden de Latinoamérica, aunque hay diversidad. En los últimos meses se han registrado múltiples caravanas que buscan cruzar México y llegar a Estados Unidos. "Pero eso se mueve mucho porque llegan familias completas, llegan a formar agrupaciones que no necesariamente son familias, sino grupos grandes de personas

que se acompañan en el viaje", indicó.

De acuerdo con el conteo de la Sibiso, agregó López, la población se conforma por diversos grupos etarios, en porcentajes similares.

"Están divididos por tercios, normalmente el 30 por ciento son niñas, niños, adolescentes y el otro 30 por ciento mujeres y el otro 30 por ciento hombres. Suele variar por la dinámica de movilidad de las personas; hay una enorme mayoría de Latinoamérica.

"Hay un componente haitiano importante y algunos cuantos que provienen de otros continentes de África y de Asia, pero son los menos. De Latinoamérica es como el 70 por ciento, un 20 (por ciento) de haitianos y el resto de otras nacionalidades venezolanos, ecuatorianos, centroamericanos, en general".

El titular de la Sibiso afirmó que en todas las concentraciones, personal de la dependencia realiza labores de limpieza y se les brinda orientación, aunque indicó que todavía no se concretan soluciones como albergues, para quienes habitan la vía pública desde hace varios meses.

"Estamos atendiendo a los campamentos, estamos haciendo limpieza permanente. Estamos atendiéndolos en todo momento", concluyó.



Página: 1 - 2





Las instalaciones federales atraen a los extranjeros.



Según las autoridades, en proporciones similares hay niños, mujeres y hombres en tránsito hacia Estados Unidos.



EN ESPERA. Sobre Viena, casi esquina con Roma, en la Colonia Juárez, se encuentra uno de los campamentos más grandes. Vecinos buscan retirarlos. 🎇

